



オーロラマグロ、つくり愛す…

贈答で好評「つくり愛す」

光客がお金を使える場所。対馬から伝わった銘菓「かづまき」の復活に真剣に取り組んでいる人がいます。保戸島が津久見観光の核になれば、県内でも目立つ場所になります。では鉱工業に質問です。津久見と言えばセメントです。鉱工業を観光に取り入れることで効果が上がります。どうすれば観光の素材になりますか。

鳥越 日本漆喰(しっくい)協会、丸京石灰の鳥越です。工場の景観を観光資源で使えないかという話が出ましたが、安全の確保ができるかに尽きます。現在でも年1回、鉱山を見せるイベントがあります。工場の中に道が通っているのだから簡単と思われますが、定期的となると安全確保が厳しい。どうクリアするかが問題です。ナイトクルーズでまとを見ろという催しもありました。工場側はライ

もありませ
といふ名前
けです。津
コ画の活用
す(ミカン)
のでしょう
「つくみ愛
に受けが良
の人に贈る
いてきれい
す。ぜひ、復
三木 昨
長に話しま
たが、3月

「サンつくみ」で作る
「サンつくみ」を復活させたいと市
の加工品を作る場合、保管も流れ
の協力なら考えられなく
うようお願いしていますが、正直
なところ、市はこれまでの販売実績
から、この商品を復活させる意欲が
ありませんでした。では質問です。「つくみ愛
す。そのまま福岡・中州の飲食店
に喜ばれた。碎
くみの器に盛りつけると高級食で
せてほしいですね。
つくみ愛す」を復活させたいと市
の加工品を作る場合、保管も流れ
なりました。商工会議所に連絡して、
うようお願いしていますが、正直
ん。分科会ではミカン農家から得
ました。個人的にも復活させたい
田崎 販売元がマグロの水産業者
三木さんの所なのは冷凍庫の認
すね。

三木 そうです。保管はうち
せん。

田崎 これが一つの異業種
の加工品を作る場合、保管も流れ
われが県外にも贈れる立派なもの

探してもら
んでいませ
要望もあり
ね。

ては

をしている
あるからで

しかできま

です。ミカン
一つです。そ
、目からう

ウスターソースと
トマトケチャッ
プで作ったオー
ロラソースを掛けます。1、2位を争う人気メニューです。私が学校にマグロを届けていますが“きょう「オーロラマグロ」だよ”と言うと喜びます。ただ、オーロラソースが“みそ”ですか



農業・漁業／若手リーダー
Shigeru Miki
三木繁さん

津久見市津久見、42歳。保戸島出身。元は遠洋漁業の漁師で、現在はマグロ加工のカスガ水産勤務。津久見商工会議所青年部会長。

既存のものを結び付け

崎 1品できました。現在はB級グルメばやす。積み重ねていくと食観光につながるかもません。ぎょろつけやマグロカツ、駅前的小回転焼きなどもあります。村岡さん、アドバイありますか。

岡 まずB級で割り切って、重たくせずに軽がいい。極力、おじいちゃん、おばあちゃん役に。そぞろ歩きや回遊をしないといけない軒では弱いのでいろんなものを出しましょ新しいものを作る必要はありません。今あるもの、昔から食べられているもの。オーロラ口は絶対に食べたいです上わ、簡単で結構

石灰は鉱工物としては日本で唯一自給テリアルですが、あまりに歴史が古く、野の用途が出てこないというのが出尽くでしょう。ごみ焼却場で出る酸性ガスに水シウムを吹きかけて中性化できたもうです。天然で取れるものと2種類ありこのまちでわざわざ化学反応させると、てきます。しつくいや石灰で練った物とき、既にいろんな使い方をして各分野にているのが停滞という意味でしょう。

たたき(三和土)は今、津久見で使って、ミカン小屋にたたきと書いてあって、漢和土」と書くと知りました。たたきはあまてこないですね。

たたきは伝統的な日本家屋で玄関や勝

田崎 石灰の物理性、化学性を利用する手はある。物理性でいえば、昭和の時代は“ミクロン”レベルだが今はナノレベルの話。小さな穴が空いている多孔質に注目するなど、何か

石灰を教え

アドバイザー
Kawano
志輔さん

41歳。1993年大分銀行
2000年大銀経済経営
へ出向。現在は同研究所
員長、長寿企業の経営戦
略研究している。

はありませんか。

環境必要

社でさまざまな開発

フレスコ画をまち中に

田崎 石灰は表に出ていない。見えないと
ことですね。石こう、フレスコ画のまちづくり
うでしょうね。

鳥越 過去7回、市主催のフレスコ画教室
石灰を使った工作教室を開いています。毎年開
してくれる人もいますが、まちの取り組みとし
まだ弱い。津久見市まぐろ研究会がしつくい
を作りました。イルカ島でフレスコ画を描く
教室の講師をした人です。そういう方々と二
脚で盛り上げていくものだと思います。た
まちぐるみのイベントかといえばそうでもない
後、津久見の企業も取り組んでいくといふ

A portrait of Shuji Muraoka, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. He is smiling broadly, showing his teeth. The background is a plain, light-colored wall.

て20年。墓参りに帰ると昔に比島を観光客に訪れてもらい、元してもらいたいです。は生活圏が隣接しています。階階が丸見えになることが容認で、観光客が通つていい階段を白分けするとか、島民の了解を得れも一つのパフォーマンスには感動した。遠くから見ても、常もあります。その辺りを考えていきましょう。

戸島生まれ。保戸島、無垢島をてもらいたい。保戸島はマグロ150隻あったマグロ船を復活さを取り戻してほしい。現状ではい。イルカの虹、学部を経てもうひと山

イルカレイン

ボートネーミングして、これを見、いう伝説をつくつていいのではなくカットする偏光フィルターを使ふに撮れます。コンテストなどの情面白い。津久見は昨年を「観光元年」といます。観光とは誇れるものんでいる人が再認識して、人に伝う作業じゃないでしょうか。元年の歴史、石灰産業の設備、石灰などを見直すと、ツーリストが喜びがあります。そういうことを全部好きなるさと津久見をアピールね。

せになら
の乱反射
虹がきれ
発信して
に位置づ
をそこは
く、そう
うことで
られた経
観光資
見直し、
ほしいで

大分銀行は、豊かな自然と
潤いのある生活をサポートします。



人間・社会・自然を専攻

 大分銀行

大分銀行